



La forma circular del edificio de viviendas sociales, construido por el Serviu, fue propicio para el funcionamiento del Tren de Aragua.

Vecinos acusan extrema violencia en edificio usado por el Tren de Aragua

Viviendas tomadas, destrozos y funerales narcos fueron algunos de los problemas enfrentados por quienes convivieron con la organización

VILLA ALEMANA.- En los años noventa fue construido por el Serviu, en la esquina de Champagnat con Lérida, un edificio circular de cuatro pisos y 52 viviendas sociales que, según la Fiscalía, estuvo tomado por integrantes del Tren de Aragua, incluyendo a su líder local.

El edificio fue uno de los objetivos del masivo allanamiento desarrollado por la PDI y el Ministerio Público el pasado 29 de septiembre, para desarticular una célula de la organización que operaba en Viña del Mar, Limache y Villa Alemana.

En el lugar, la situación de violencia ha llegado al punto que la compañía eléctrica Chilquinta reconoció que allí no realizan cortes de suministro por deuda, para no arriesgar la seguridad de sus trabajadores.

Vecinos dieron cuenta también de cañerías rotas porque se conectan en forma directa, se roban el cobre y rompen la tabiquería, entre otro tipo de destrozos. Acusan que todo esto es consecuencia del "abandono del Estado", pues hace años el edificio fue invadido por bandas nacionales.

Describieron la presencia venezolana como de bajo perfil y amables. Sin embargo, los disparos nocturnos y velorios narcos eran frecuentes sin intervención policial. A esto se suma la toma de departamentos vacíos producto de la partida de los dueños, además de la venta y arriendo de los inmuebles.

Estas y otras condiciones del edificio, como el dominio visual que permite su forma circular, fueron propicias para el trabajo de la organización criminal en este punto de Villa Alemana, hecho que preocupa a los vecinos del sector.